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このスローガンは、「『加治川中学校の黄金期』

を引き継ぎ、もっと輝かせたい」という思いが 

込められています。 

部長と１年生からの抱負 

 今年度の部活は、全部で６つあります。 

１年生も加入し、どの部活も新体制でスタート

しました。また、運動部は、６月に市内大会を控えています。少しでも多くの部が上位の大会へ出場できること

を願っています。そこで、今回は各部の部長と１年生に抱負を書いてもらいました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

卓球部部長  前田 皐誠 

ぼくは、部員のみんなをまとめられるようになり

たいです。これまでは、２年生が準備もせずに遊ん

でいるとすぐに３年生が怒ってまとまりがつかな

くなってしまいました。今度からは、１年生が入っ

てきたので、２年生も上級生らしくなってもらいた

いと思います。自分たちも頑張ります。 

吹奏楽部部長  加藤 芽生 

私は部長として、昨年度の吹奏楽部よりもさらにレベル 

アップした部にできるようにしていきたいです。そのため

に、部全体の課題を明確にし、日々克服していけるように頑

張ります。７月に行われる下越コンクールは、曲も気持もベ

ストな状態で出場できるようにしていきたいと思います。 

ソフトテニス部部長  櫻井 明日華 

テニス部は、３年生が２人しかいなくて、２年生 

１０人、１年生４人が入ってきて、人数が多くなっ

たけど、みんなをまとめられるようにしたいです。 

３年生は、あと数ヶ月しかないので基礎練習をしっ

かりして、県大会に出れるように頑張ります。 

ダイヤモンド期 

～ 笑顔輝く加治川中学校～ 

１学年代表  小野 琉希 

 ぼくが中学生になって頑張りたいことは二つあり

ます。一つ目は勉強です。小学校とちがって定期テ

ストがあるので、テストにむけてたくさん勉強した

いです。二つ目は部活です。初めての部活なので、

熱心に取り組みたいです。早く中学校生活になれて、

一生懸命がんばりたいです。 

野球部部長  須貝 太一 

私はキャプテンを務めています。最近は練習に遅れて来て

いることがたびたびありましたが、僕はチームをまとめる存

在なので、これから自覚をもち行動したいと思っています。 

チームの皆をまとめ、楽しい部活にしていきたいです。 

 

今年度の『生徒会スローガン』決定！ 

バレーボール部部長  片野 夏緒 

私の部長としての抱負はチームを１つにまとめることで

す。一年生が入部し新体制となり、活気ある部活動になって

います。大会などではコートでプレーしている選手とベンチ

で応援している選手が一体となり戦っています。引退までの

間、今まで以上に部員との絆を大切にし大会出場を目指し、

頑張ります。 

１学年代表  加藤 季楽 

私は、勉強と部活をどちらも一生懸命取り組みたいです。 

小学校とは違う環境で、慣れなければいけないこともたく

さんあるので、早く慣れていきたいと思います。 

そして、８月にテニスの一年生大会があったり体育祭や合

唱コンクールがあるのでたくさん練習して賞をとったり 

優勝できるようにしたいです。 

陸上部部長  宇野 樹 

チームのキャプテンとしてチーム一人一人の力

が引き出せるようにしたいです。そのために基本

的なところからしっかりできるようにし、今まで

で一番いい陸上部にしたいです。 

 


